

VITA Julia Stöber

Qualifikationen

2016

Erlangung des Doktorgrades (Dr. phil.) an der Fakultät für Humanwissenschaften der Julius-Maximilians-Universität Würzburg
Promotionsthema: Interventionsmöglichkeiten in der medialen Berichterstattung über Suizidalität – Ergebnisse aus dem OSPI-Europe-Projekt

2015

Approbation als Psychologische Psychotherapeutin (Verhaltenstherapie)
Qualifikationsnachweise: Übende und suggestive Verfahren, Gruppenpsychotherapie
Eintragung in das Arztregister der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns

2015

Zertifizierung in Interpersoneller Psychotherapie (IPT) durch die Arbeitsgemeinschaft Wissenschaftliche Psychotherapie (AWP) in Freiburg

2015

Zertifizierung in Systemischer Therapie und Beratung durch das Wieslocher Institut für systemische Lösungen (WISL)

2007

Diplom in Psychologie an der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg

Berufspraxis

Seit 11/ 2018

Sicherstellungsassistentin in der Psychotherapeutischen Praxis Bartkowiak-Liesenhoff in Würzburg

2016 – 2017

Angestellte Psychologische Psychotherapeutin in der Gemeinschaftspraxis Fröhlich und Pototzky in Würzburg

2015 – 2017

Sicherstellungsassistentin in der Psychotherapeutischen Praxis Dr. Steinhäuser in Werneck

2009 – 2015

Klinische Psychologin und wissenschaftliche Mitarbeiterin am Universitätsklinikum Würzburg, Zentrum für Psychische Gesundheit, Klinik und Poliklinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie
Wissenschaftliche Mitarbeit im OSPI-Europe-Projekt (Optimizing suicide prevention programs and their implementation in Europe)
Koordination des Würzburger Bündnisses gegen Depression

2009

Klinische Psychologin in der Akutabteilung für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie der Luisenlinik in Bad Dürkheim

2007 – 2009

Wissenschaftliche Mitarbeiterin der Steinbeis Business Academy (SBA) an der Sozialwissenschaftlichen Fakultät der Hochschule für Polizei Villingen-Schwenningen

Aus- und Weiterbildung

2012 – 2015

Weiterbildung in Interpersoneller Psychotherapie (IPT) an der Freiburger Fortbildungsakademie für Psychotherapie (FFAP)

2009 – 2015

Berufsbegleitender Weiterbildungsstudiengang „Psychologische Psychotherapie“ an der Julius-Maximilians-Universität Würzburg (WAPP)

2008 – 2015

Weiterbildung in Systemischer Therapie und Beratung am Wieslocher Institut für systemische Lösungen (WISL)

2002 – 2007

Studium der Psychologie an der Philipps-Universität Marburg und der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg

Mitgliedschaften

Bayerische Landeskammer der Psychologischen Psychotherapeuten und Kinder- und Jugendlichentherapeuten (PTK Bayern)

Deutsche Psychotherapeutenvereinigung (DPTV)

Deutsche Gesellschaft für Suizidprävention (DGS)

Veröffentlichungen

Stöber J (2017). *Interventionsmöglichkeiten in der medialen Berichterstattung über Suizidalität – Ergebnisse aus dem OSPI-Europe-Projekt*. Hamburg: Dr. Kovač.

Maloney J, Pfuhlmann B, Hegerl U, Schmidtke A (2015). Medienempfehlungen zur Suizidberichterstattung in neuen sozialen Medien. *Suizidprophylaxe* 42: 61-70.

Maloney J, Pfuhlmann B, Arensman E, Coffey C, Gusmão R, Poštuvan V, Scheerder G, Sisask M, Van der Feltz-Cornelis CM, Hegerl U, Schmidtke A (2014). How to adjust media recommendations on reporting suicidal behavior to new media developments. *Archives of Suicide Research* 18: 156-169.

Unterecker S, Maloney J, Pfuhlmann B, Deckert J, Warrings B (2014). Unterschiede zwischen Patienten im psychiatrischen Konsildienst und stationär-psychiatrischen Patienten. *Psychiatrische Praxis* 41: 221-223.

Harris FM, Maxwell M, O'Connor RC, Coyne J, Arensman E, Székely A, Gusmão R, Coffey C, Costa S, Cserhádi Z, Koburger N, Van Audenhove C, McDaid D, Maloney J, Värnik P, Hegerl U (2013). Developing social capital in implementing a complex intervention: a process evaluation of the early implementation of a suicide prevention intervention in four European countries. *BMC Public Health* 13: 158.

Maloney J, Pfuhlmann B, Arensman E, Coffey C, Gusmão R, Poštuvan V, Scheerder G, Sisask M, Van der Feltz-Cornelis CM, Hegerl U, Schmidtke A (2013). Media recommendations on reporting suicidal behaviour and suggestions for optimisation. *Acta Psychiatrica Scandinavica* 128: 314-315.

Unterecker S, Riederer P, Proft F, Maloney J, Deckert J, Pfuhlmann B (2013). Effects of gender and age on serum concentrations of antidepressants under naturalistic conditions. *Journal of Neural Transmission* 120: 1237-1246.

Fiedler K, Kaczor K, Haarmann S, Stegmüller M, Maloney J (2009). Impression-formation advantage in memory for faces: when eyewitnesses are interested in targets' likeability, rather than their identity. *European Journal of Social Psychology* 39: 793-807.

Hermanutz M, Spöcker W, Cal Y, Maloney J (2005). Kommunikation bei polizeilichen Routinetätigkeiten. *Polizei & Wissenschaft* 3, 19-39.